



“蛇退治”を教えるレッドハリケーンズのメンバー

諦めないことの大切さ

益城中央小と広安小でラグビー教室

2月19日、被災地の子どもたちに元気を与えようと、NTTドコモのレッドハリケーンズが益城中央小5年生と広安小6年生を訪れ、ラグビー教室を行いました。

広安小では、子どもたちは、ラグビーの基本動作を学び、夢を諦めないことの大切さと、他人を団結させることや、考え・想いを伝えることの難しさを教わりました。また、選手と一緒にタグラグビーを体験したり、“蛇退治”という蛇のように連なったグループからタグを取るゲームなど、楽しいひとときを過ごしました。

みんなで考える道路のあり方

27号県道の姿をみんなで考えるオープンラボ

2月21日、役場仮設庁舎別館で熊本大学ましきラボによる、「27号県道の姿をみんなで考えるオープンラボ」が開催されました。

県道熊本高森線の4車線化について、安全性や地域性、にぎわいの創生などに配慮した3つのプランが提示され、意見交換では、「車イスでも安全な道路を」、「道路が広くなれば安心してウォーキングでき、健康な生活を送れる」、「沿道に商店が多いので看板などが隠れないよう植栽に配慮を」などの意見が交わされました。



自由闊達な意見交換が行われました



明るく爽やかに指導を行う垣見さん

目指せ！未来のオリンピック選手

益城中グラウンドで第一生命主催のランニング教室

2月18日、益城中学校グラウンドで第一生命保険株式会社によるランニング教室が開催されました。

熊本城マラソンの協賛企業でもある同社は、これまでも町への寄付や小中学校への備品寄贈などの支援を行っており、今回の教室は「次代を担う中学生の育成への貢献」を目的として行われました。

指導にあたった第一生命女子陸上部 OG の垣見優佳^{かきみ ゆうか}さんは、「皆さん思ったよりも動けてびっくりしました。明るい笑顔が見られて良かったです」と話しました。

Best Smile

今月のベスト笑顔

